

# SÉCURITÉ ROUTIÈRE

La Sécurité Routière reste l'une des priorités de la municipalité depuis son premier mandat.

Si des améliorations significatives ont déjà été constatées avec la mise en place de radars pédagogiques et de ralentisseurs, la réfection de certaines chaussées et l'amélioration de la signalisation routière, force est de constater qu'il reste encore des actions à mener afin de sécuriser encore plus les entrées et l'agglomération de RÉQUISTA.



La municipalité considère ainsi que l'aménagement des traversées de l'agglomération est nécessaire et doit d'abord intégrer comme objectif prioritaire la sécurité des riverains et des usagers.

L'enjeu est d'amener progressivement l'automobiliste à un changement de comportement, passant de la route où il est prioritaire à la rue qu'il doit partager avec vélos et piétons.



La municipalité a ainsi sollicité le concours d'Aveyron Ingénierie (bureau d'études relevant du Conseil Départemental) pour étudier et chiffrer un nouveau plan de circulation. Il est bien entendu que vous serez associés à l'élaboration de ce projet sous forme de réunions d'informations et de collaboration.

Celui-ci prend en compte :

- Le ralentissement des véhicules, la régulation de leur vitesse jusqu'à un usage partagé des rues et espaces publics du centre-bourg et alentours.
- L'aménagement futur des places de La Poste, de la Place Paul Gasc et de la Place François Fabié.
- La création de la future piste cyclable et voie verte.

La Région nous accompagnera dans ce projet via le contrat « Bourg Centre » qui sera signé en décembre 2020 avec notre municipalité, ainsi que l'Etat avec le programme « Petite ville de demain » sans oublier le Département.